

**PRESS RELEASE**  
**NO: 08/03/2022**

**TASPEN Raih 4 Penghargaan Indonesia CSR Excellence Awards 2022**

**Jakarta (09/03/2021)** – Sebagai perusahaan BUMN, PT Dana Tabungan dan Asuransi Pegawai Negeri (Persero) (TASPEN) secara proaktif terus mendukung seluruh Program Pembangunan Berkelanjutan Pemerintah. Kali ini, upaya aktif tersebut diwujudkan dengan keberhasilan TASPEN meraih empat penghargaan pada ajang Indonesia CSR Excellence Award (ICEA) 2022. Dalam ajang ini, TASPEN memenangkan kategori **Best CSR Program Based on Digital Culture, Best in CSR for Main Stake Holder Community, Best in MSME Best CSR in MSME (UKM) Program** dan **The Best Leadership Focus on CSR Program** atas nama Direktur Utama TASPEN, A.N.S. Kosasih. Penghargaan diberikan langsung oleh M. Riza Damanik selaku Staf Khusus Menteri Koperasi dan UKM Bidang Pemberdayaan Ekonomi Kerakyatan didampingi Maya Julianti selaku Ketua Penyelenggara ICEA 2022 kepada Direktur Keuangan TASPEN Rena Latsmi Puri. Kegiatan ini dilaksanakan di Puri Ratna Ballroom, Grand Sahid Jaya Hotel, Jakarta (9/3) dengan menerapkan protokol kesehatan ketat.

Direktur Keuangan TASPEN Rena Latsmi Puri menyampaikan, “Apresiasi tertinggi kami berikan kepada seluruh insan TASPEN dan seluruh *stakeholder* atas dukungan penuh terhadap seluruh program Tanggung Jawab Sosial dan Lingkungan (TJSL) Taspen. Sebagai perusahaan BUMN yang bergerak di bidang asuransi, kami sangat memperhatikan kondisi masyarakat saat ini, khususnya di tengah pandemi Covid-19. Penghargaan ini kami harap dapat menjadi pemicu semangat bagi TASPEN untuk terus menghadirkan program-program TJSL yang berguna bagi masyarakat dalam skala yang lebih besar. Besar harapan kami, program yang kami lakukan dapat berdampak luas kepada peserta dan masyarakat, serta menjadi partisipasi aktif TASPEN dalam menyukseskan program Pembangunan Berkelanjutan Pemerintah.”

Penghargaan ini diraih berkat beberapa program TJSL unggulan TASPEN, antara lain Program TASPEN Peduli Covid-19 yang merupakan bantuan kesehatan penanganan Covid—19 dan bantuan ekonomi penanggulangan Covid-19. Kemudian, Program Pemberdayaan Ekonomi Masyarakat yang merupakan pendampingan Wirausaha ASN serta Pensiunan.

“Ke depan, TASPEN akan terus berupaya memberikan kontribusi dan inovasi dalam program TJSL yang sejalan dengan *core* bisnis perusahaan dan memberikan dampak terbaik bagi seluruh masyarakat di Indonesia,” kata Rena Latsmi Puri.

### **Tentang PT TASPEN (Persero)**

PT TASPEN (Persero) atau Dana Tabungan dan Asuransi Pegawai Negeri adalah Badan Usaha Milik Negara Indonesia yang bergerak di bidang asuransi tabungan hari tua dan dana pensiun bagi Aparatur Sipil Negara (ASN) dan Pejabat Negara. Berdiri sejak 17 April 1963, PT TASPEN (Persero) turut berperan aktif dalam kesejahteraan sosial, khususnya bagi ASN di Indonesia. PT TASPEN (Persero) saat ini memiliki beberapa produk dan layanan, yakni Program Jaminan Kecelakaan Kerja (JKK), Program Tabungan Hari Tua (THT), Program Pensiun dan Program Jaminan Kematian (JKM).

Selama masa pandemi, PT TASPEN tetap mengedepankan kenyamanan dan keselamatan peserta dengan menerapkan layanan digital berupa TASPEN PESONA (Tanggap Andal Selamatkan Pensiunan dengan Pelayanan Bebas Corona), yakni layanan berbasis daring yang meliputi TOOS (Taspen One-hour Online Service), layanan E-Klim, Tcare, dan Otentikasi Digital. Peserta pensiunan dapat mengakses layanan TASPEN melalui [e-klim.taspen.co.id](http://e-klim.taspen.co.id) dan [tcare.taspen.co.id](http://tcare.taspen.co.id) untuk mengunduh formulir klaim atau mengajukan pertanyaan dan keluhan.

Sebagai kanal informasi dapat menghubungi Call Center 1500919, kunjungi laman website official [www.taspen.co.id](http://www.taspen.co.id), dan [tcare.taspen.co.id](http://tcare.taspen.co.id).

Jakarta, Maret 2022  
Plt. Pgs. Corporate Secretary

**Henra**